

L'Union Africaine déplore les violences au Burundi



Addis-Abeba, 19 mai (RHC-PL)- Le Conseil Économique, Social et Culturel de l'Union Africaine, a exprimé son inquiétude au sujet de la crise politique et humanitaire que traverse le Burundi.

Dans un communiqué émis à Addis-Abeba, la capitale éthiopienne, l'Union Africaine a déploré les violences qui frappent la population, la société civile, les médias et les institutions publiques du Burundi.

Le Conseil Économique, Social et Culturel de l'Union Africaine a également fait part de sa préoccupation concernant les réfugiés qui essayent de gagner les pays voisins.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56441-lunion-africaine-deplore-les-violences-au-burundi>



Radio Habana Cuba